
Compte rendu réunion APEPA 
du 6/02/2021

Présents à la visioconférence     :
Lionel  Christmann;  Jérôme  Thurillat;  Anne-Sophie  Podevins;  Guillaume  Podevins;
Christiane Paravy; Annie Pinoteau; Emmanuelle Loquet; Anne Bonnaud; Delphine LeCoq.
Excusée   : Christine Ducamp.

I) Situation financière     :
Le bilan est positif.
Malgré une petite baisse des adhésions, les comptes sont au vert!
Le congrès n’ayant pas eu lieu cette année, pas de dépenses et la subvention de 1500€
est sur le compte épargne.
Les mouvements sont positifs depuis 3 ans sur ce dernier et sur le compte courant.
En mettant le bulletin sous format numérique et en le rendant 
semestriel les coûts ont diminué. Cette décision fut la bonne.
Certains numéros sont encore imprimés, pour publicité auprès des élèves stagiaires de
l’ENSFEA et pour la bibliothèque nationale.

II) Le congrès     :
Le congrès, pour cette année encore, est sérieusement compromis!
Au vue de la situation sanitaire il est peu probable que nous puissions organiser quoi
que ce soit. Il faudra voir ce qu’en pense l’ANEAP.
Nous décidons plutôt de nous renseigner pour 2022, voire 2023, de façon à avoir un
plan B. Surtout si Bourges n’est plus possible d’ici là.

III) Programmes et fonctionnement dans les établissements     :
En ce qui concerne l’annulation des épreuves de mars pour le bac G : pour certains il
aurait pu être bouclé dans les temps, mais à quel prix?
Le rythme est soutenu, il faut faire l’impasse sur la plupart des TP et il n’y a pas de
séances de révision possibles. Le calendrier est difficile à tenir; il serait plus logique
de  faire  ces  épreuves  en  juin.  Tout  cela  pour  avoir  des  notes  au  plus  tôt  sur
PARCOURSUP…

Du côté de l’UDPPC une enquête sur le sujet a été réalisée : seul 13% des enseignants
pensent  pouvoir  finir  le  programme  pour  les  écrits  de  mars.  Ils  demandent  un



allègement du programme, trop difficile à tenir et ce même sans Covid, ou un report
des épreuves en juin.

Une  majorité  de  nos  établissements  ont  choisi  les  doublettes  bio/maths  ou
bio/physique.
Quelques uns ont des élèves qui ne font pas de maths, ce qui peut s’avérer compliqué
par la suite.

Au lycée d’E. Loquet, ARDUINO fut utilisé en blind test lors de la JPO 2020.
Les JPO ont maintenant lieu sur rendez-vous, ou sur des plateformes.

Les sorties scolaires sont très compliquées à organiser.

IV) Les TP en mode «     covid     »     :
Si  les  gestes  barrières  sont  respectés  (  lavage  des  mains ;  désinfection  des
paillasses ; aération des locaux et port du masque) le déroulement des TP ne pose pas
véritablement de problème.
Les difficultés se présentent lorsque les TP s’enchaînent. Certains demandent aux
élèves de désinfecter leur paillasse en arrivant et en partant.

L’espace labo sur RESANA n’est actuellement pas disponible.

Nous clôturons cette réunion en nous donnant rendez-vous le samedi 28 août 2021 !


